
              

 

きたおか 

 

3年ぶりの水泳授業 
1年生が育てているあさがおのつるが伸び、5年生が植えた稲の 

苗もしっかりと根付いたようで、植物の生命がこどもたちの笑顔と 

ともにいきいきと輝きを増しています。 

早くも梅雨が明けました。引き続きの感染症対策と熱中症の予防 

の両方に取り組み、安全に過ごしていきたいものです。 

6月 16日のプール開きが 6月 20日に延期になりましたが、 

ようやく水泳の授業を実施することができています。例年ですと、シャワーを浴びる時や

入水時には、元気な歓声があがるのですが、こどもたちは、おしゃべりは控えるというこ

とをがんばってよく守っています。マスクを外しているときはどうしたらよいのか考える

良い機会だと思います。着替えから、準備体操、シャワー、バディの確認などには、コロ

ナ前にはなかった配慮も必要になり、定着するまで丁寧に指導しております。今はまだ入

水時間が短いのですが、こどもたちは水に触れることを楽しみ、プールの時間を楽しみに

しているようです。 

 

 

これからの社会を生きるために 
 

6月15日配付のお手紙にてすでにご案内しておりますが、オープンスクールと同日に、

「情報モラル教育講演会」を行います。 

学習指導要領の改訂によりその総則において、情報モラルについての指導の必要性が明

示されています。ニュースでは、インターネット上の誹謗中傷やいじめ、犯罪や違法・有

害情報などの問題も多く取り上げられています。だからといって情報社会を避けて通るこ

とは難しいことだと思います。 

これからのこどもたちは、情報手段をいかに上手に使っていくか、そのための判断力や

心構えを身に付けなければならないと考えます。また、情報社会の特性の一側面である影

の部分を理解することも大切なことです。 

「情報モラル教育」は、情報に関する自分や自分以外の人の権利を尊重して責任ある行

動が取れるように、そして、情報社会のルールやマナー、法律があることを理解し、それ

を守ろうとする気持ちを育てるものです。 

夏休みも近いです。この機会にぜひご参加ご視聴いただきまして、お子様との会話やご

家庭でのＰＣ・スマートフォン使用についてのルール決めなどに活かしてください。こど

もたちには、自ら危険を察し、避ける判断ができる力を身につけてほしいと思います。 

 

教育目標～夢をもち 心豊かに ともに未来を切り拓く～ 
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日暮れはまだ遅い・・・ 

日没の時間が遅くなると、明るい時間が長くなるため、こどもたちは、 

遅い時間まで遊びたくなるかもしれません。でも、出かけたおうちでは 

夕ご飯の支度もありますし、公園など外で遊んでいる場合は、思わぬ危 

険に遭遇するかもしれません。出かけるときは、お家の方に、①だれと  ②どこで  ③何

時に帰る、をきちんと伝えて、帰る時間は守るように話してあげてください。 

また、「いかのおすし」（ついていかない・のらない・おおごえを出す・すぐ逃げる・しら

せる）についても再度お話ください。 

 

 

北丘小学校 PTA人権教育学習講座 

☆ほっとして、とても元気になれるお話です！ 

ぜひ、北丘小学校保護者の皆様に聴いていただきたいと思っています。きっと、お仕事 

から帰宅して、また、学校から帰ってきたお子様を、ぎゅっと抱きしめたくなるはずで 

す。保護者の皆様のお越しをお待ちしております！ 

 

日 時：令和４年（２０２２年）９月８日（木） 

１０時～１２時 

場 所：北丘小学校 多目的室 

講 師：仲島 正教（なかじま まさのり）氏 
 《講師プロフィール》 

   ・もと兵庫県西宮市小学校教諭、西宮市教育委員会人権教育室指導主事。 

    ２００５年より教育サポーターとして若手教師対象のセミナーをひらくかたわら、 

    全国で講演活動を行う。２０１０年より１１年間尼崎市教育委員会教育委員。 

    ２０１６年に西宮教育功労者表彰を受ける。 

    現在「YouTube仲島正教元気が一番塾」代表、バングラディシュ教育支援、国 

    際エンゼル協会理事。 

     HP「仲島正教の優しい風」 

6月 10日は「時の記念日」、先日の全校朝会ではこどもたちに浦島太郎のお話を思い出し

てもらい、このお話が本当に伝えたかったことを一緒に考えました。私たちも今までの人

生を振り返ってみると、ここまで一瞬のできごとだったかのように思えます。 

「時間というものはあっというまに過ぎてしまうもの」だから、北丘っ子には、大切な時

間をかけがえのない自分や自分の周りの人のために大切につかってほしい、と話しました。 

 

～お知らせ～ 

ＰＴＡ室の環境改善のため

に部屋に新しくエアコンを

設置しました。 


